

学校評価につきまして、たくさんのご意見やご要望などをいただきありがとうございました。

以下の内容について、一つ一つを全教職員で共有し、八木原小学校の今後のより良い教育活動に役立ててまいります。

なお、個人が特定される記述については記載しておりません。ご意見として真摯に受け止め、個々に対応してまいります。

○：良い評価をいただいたもの ▲：要望、努力・改善を求められたもの →：学校の見解

学校生活全般

- コロナやインフルエンザとまだ感染者が多く、先生方も日々大変だと思いますが、子どもたちのために毎日働いていてくれることに感謝してきます。
- 良い担任の先生に恵まれた為、授業中立って歩いたりしていた頃と見違えて、落ち着いた学校生活を送れていることに感謝です。
- 先生方には、感謝しています。人手不足と聞いています。保護者で出来ることがあれば協力しますので何でも言っていただけたらと思います。
- 本人は担任の先生が大好きでたくさん褒めてもらえて大変喜んでます。いつもありがとうございます。
- 毎日子ども達の小学校生活をよりよいものへと努めてくださりありがとうございます おかげさまで毎日元気に楽しく通えています 学習や行事についても対策を考えながら試行錯誤して実行して下さり感謝です 今後もよろしくお願い致します
- 学校に、毎日楽しく行けて、笑って帰って来てくれて、お友達、先生に恵まれたなぁと感謝しています。
- いつもお世話になっております。子供が学校休みたくないと言っているのを聞くと学校楽しいんだろうなと想像できますし、お友達の話をしてくれることも多いので安心して通わせられます。
- 個々の心の育ちが取り出される中また教員のノイローゼも蔓延するこの時勢、親が教育費を払っても教員ひとりあたり子ども達の数を減らす事が実現すればと願います。
- 先日、他校のいじめか何かのニュースを見ていたときに夫が「八木原ならそんなこと起こらないし、もし起こってもすぐ解決してくれるよね」と言っていました。私だけでなく夫も八木原小の先生方をとても信頼しています。

→温かい励ましのお言葉をたくさん頂戴しました。個々の対応においては、至らない点もあるかと思いますが、今後も職員一同、力を合わせて、八木原小の子供たちのために、全力で教育活動を推進してまいります。

家庭との連絡・情報提供について

- ▲学級たよりがあると、もっと子供達の様子が知れて良いと思います。
- ▲普段の様子などの写真など見てみたいです。プールや授業風景など。

→学校評議員会議においても、本校の情報発信については、ご指導いただいたところです。ホームページの運用やマチコミでの情報発信等、検討してまいります。

学校行事・季節ごとの学習について

▲これだけ毎日、欠席者が多い事や学級閉鎖が続いているのにバザーは変わらずにやる方向なんですか？ まだまだ感染者が増えているのにバザーをやるとなるときっと他校の子供だって来るはずで。これ以上の感染者を増やさない為にも、早々にバザー中止の判断をお願いしたいです。

▲水泳指導をもう少し暖かい時期にやって欲しい。

→バザーについては、今年度の開催状況を踏まえ、PTA運営委員会と学校で今後の開催方法等について検討していきます。水泳学習については、四街道市教育委員会に指定された時期に実施しています。要望を伝え、暖かい時期の実施を検討していきます。

学習指導について

○いつもお世話になっております。一人一人の個性が本人にわかりやすいよう作品をいろいろな展示会に出していただけるのでモチベーション維持に繋がっています。今後ともよろしく願っています。

▲今年度のクラスは、授業参観やオンライン授業の際に感じたことは、子供達が好きに話しをし、授業に集中したい学びたいと思っている子には適さないと思いました。担任の先生の対応も心配です。単純なミスから大きな事故にならないようにしてほしいです。

▲クラスの男子がふざけていて、不快に思っているとのこと。真面目に勉強したり本を読んだりしたいのに、落ちついて教室にいないことが出来ていないとしたら残念だと感じます。本人は注意したらやり返しをされるのでは？と思い、関わらないようにしているようです。また、「どうせ先生に言っても変わらないよ」と諦めているような発言も聞かれました。学校が楽しいと言っていたはずなのに、最近は「行きたくない」とよくいいます。親が直接その現場を見ているわけではないので、何とも言えませんが、勉強やお友達との時間を安心して過ごせるよう彼女のみならず、同じクラスで彼女と同じ気持ちの子がいないか確認していただけたらと思います。

▲オンライン授業の様子を拝見していて、自由に喋り出す子どもたちをまとめるのは本当に大変だと思います。先生には本当に感謝しています。しかし、私語の多さ、私語の内容(お前を殴る等の暴言)も気になること、授業の妨害等を考えると、少し不安になります。勉強したい子の邪魔になる人は他の教室に行く等の配慮もご検討いただければ幸いです。

▲宿題の自学について、やっていった事柄に対してもう少しアドバイスが欲しいと思います。もっとこうしたらどうか？という方向性をいただけると子供も新たな視点で取り組めると思うのですが…？ 他県での取り組みを参考にしても良いと思います。

→ご指摘いただいた事項については、管理職から該当職員に指導しております。今後、このようなご指摘がないように、全学級で授業改善・生徒指導の充実を図ってまいります。また、今後もお気づ

きのことがあれば、いつでも学校にご連絡ください。

オンライン授業・タブレット端末について

▲タブレットが重くて毎週末、週初めは大変そうです

▲月曜日のランドセルが重過ぎます。我が家から学校までは、徒歩で40分です。肩の痛み、背中の痛みを訴えています。一番重いのは、タブレットです。月曜日以外に持っていきたいので、ご検討をお願いします。

→年度始めに「学校で保管する学習用具」を確認しています。一方で、タブレットの持ち帰りを行う週末の荷物の重さについては、多くのご意見をいただいております。学年の実態に合わせて改善していきます。

生徒指導に関すること

○6年生として、しっかり指導していただき、とても感謝しております。

▲6年生が下級生に意地悪をしたり、言ったりしているのを見かけます。6年生は下級生にどういう接し方をしないといけないか指導した方が良いと思います。

▲先日、子供が好きなアニメについて、友達から笑われてしまいました。確かに年齢に対して幼いアニメなのですが、好きなものは年齢などにとらわれず好きでいていいと私は思います。好きなものは好きなままでいい、人の好きなものを他人は馬鹿にしたりしないなど、これは全学年に関することだと思います。お忙しいのは重々承知ですが、是非子供達に直接伝えていただけないでしょうか。

▲家庭が指導するべきとは思いますが、公園での自転車の止め方や、遊び方など、学校から解き放たれた時の行動が少し荒い年代と感じます。学校でも自由時間でもマナーがあるということを指導いただけたら、とおもいます。

→11月には保護者向けのいじめアンケートも実施しました。いただいたご意見については、本校の「いじめ基本方針」に則り、早急に対応していきます。また、安全指導も引き続き実施していきます。

周辺環境について

▲学校のフェンス周りの剪定、草取り、掃除等について、昨年度と比較してかなり荒れていると感じています。近隣住民の方が個人的に剪定して下さっているのを何度か見かけました。防犯も含めて、皆で協力してキレイにした方が良くはないかと感じております。

→大変ご迷惑をおかけしております。剪定要望は四街道市に提出しておりますが、現時点で実施の通知がきません。11月にボランティア・PTAによる剪定作業を実施しました。状況によっては、年度内に再度剪定作業を実施していきます。